



Pressestelle, Ansprechpartner: Marcel Roßmann, Rathausplatz 1, 67454 Haßloch

Die WärmeEffizienzKampagne (WEK) Haßloch geht in die dritte Runde
Vortrag: Cleveres Heizen und Lüften

Haßloch, den 19.07.2021

Sehr geehrte Damen und Herren,

am 05. August 2021 um 19:00 Uhr findet der dritte Online-Vortrag der Reihe „Welche Heizung passt zu meinem Haus?“ im Rahmen der WärmeEffizienzKampagne in der Gemeinde Haßloch statt. Der dritte Vortrag vermittelt interessierten Bürger*innen Informationen, wie man mit geringen Anpassungen des eigenen Verhaltens ohne Komfortverlust effizienter heizen kann. Im zweiten Teil des Vortrags werden außerdem Tipps zum Betrieb und zur Wartung der bestehenden und der neuen Heizungsanlage gegeben und es können Fragen an Fachexperten gestellt werden.

Ob der eigene Energieverbrauch zu hoch ist, wird vor allem im Vergleich mit ähnlichen Gebäuden deutlich. Richtig Heizen und Lüften kann zu einer deutlichen Reduzierung des Energieverbrauchs und der damit verbundenen Kosten führen. Bereits bei einer Verringerung der Raumtemperatur um ein Grad Celsius können sechs Prozent Energie eingespart werden. Auch bei der Warmwasserbereitung, die oft zentral über die Heizung erfolgt, lässt sich mit einfachen Maßnahmen Energie einsparen. Der Unterschied zwischen einer Nachtabsenkung und -abschaltung und wie sinnvoll diese sind, wird ebenfalls Programmpunkt im dritten Online-Vortrag der Reihe „Welche Heizung passt zu meinem Haus?“ sein. Die Gemeinde Haßloch ist Gastgeberin der Online-Veranstaltung. Anmeldungen sind bis 05. August 2021 um 16:00 Uhr unter www.earlp.de/wekh3 möglich. Die Teilnahme ist kostenfrei.

Der Vortrag ist Teil der landesweiten WärmeEffizienzKampagne (WEK) der Energieagentur Rheinland-Pfalz und ihrer Kooperationspartner (Verbraucherzentrale Rheinland-Pfalz, Handwerkskammer sowie die SHK Fachverbände in Rheinland-Pfalz). Die WEK Haßloch ist am 24. Juni 2021 mit 34 Teilnehmer*innen erfolgreich gestartet und verschaffte den Teilnehmenden einen Überblick über verschiedene Heizsysteme. Der zweite Vortrag stellte das Heizen mit Wärmepumpen in den Mittelpunkt und stieß am 15. Juli ebenfalls auf reges Interesse. Die dritte Veranstaltung am 05. August 2021 ist gleichzeitig die letzte im Rahmen der Vortragsreihe.

Über eine Bekanntmachung in Ihrem Medium würden wir uns freuen.

Mit den besten Grüßen

Marcel Roßmann
Pressestelle Haßloch
Tel.: 06324-935 377